

本部ニュース vol.329

令和6年2月吉日 川口子どもクラブ育成会 kodomo i kuse i ka i . com



☆☆ 歳末助け合い募金~続報~ ☆☆

昨年12月22日(金)に吉田議員立会いのもと、奥ノ木市長を訪問し、皆様からお預かりした募金を寄付させていただきました。皆様からの温かいご支援ありがとうございました。当日は直接市長とお話させていただいたり、議場の見学させていただくなど、日頃では経験できない貴重な体験をすることができました。その模様は川口市の広報誌にも掲載されています。





☆☆☆ 新年会 ☆☆☆

1月28日(日)龍江にて新年会を開催いたしました。

お忙しい中、たくさんのご来賓の方にお越しいただき、盛会のうちに終えることができました。また、会員の皆様にも多数ご出席いただき誠にありがとうございました。 新年会の詳細は次月号でお知らせいたします。



★行事予定

2月24日(土)育成会事務局•運営会議

2月25日(日)ベース部卒団式





ベース部 柴藤祐介



息子がクラブ朝日に入団したのは1年生の終わり頃でした。有 難い事に、小学校入学当初から朝日西小、東小で、すでに入団され ている御家族から「1 度体験に来てみませんか」とお誘いを受けて いましたが、息子は「まだ友達といっぱい遊んだり、家族と出かけ たりしたい」との事でお断りしていました。

しばらくして再度体験のお誘いを受けている事を息子に話すと「行 ってみたい」と笑顔で言った為、体験に行かせていただきました。 グランドに行くと、団員の子供達、監督、コーチ、親御さんからも

「一緒に野球しようよ」と優しく声をかけてくださり、雰囲気も良く、とてもいいチームだと思いま した。

私も野球をやっていた事もあり、入団してもらいたい気 持ちもありましたが、家族での教育の考えとして、親から ではなく息子が野球をやりたいと自分から言うまでは見守 っていました。

体験に何度か行かせていただき、もう入団を断わろうかと 妻と話していたところ、息子から「野球をやりたい」と言 われました。その時の事を今でも思い出します。

入団してからは、ボールが身体に少しでも当たると泣い

てしまったり、試合でバッターボックスに立ち、球のスピードか早いと恐くて泣いたりもしていまし た。

今では野球が大好きで、家でもずっと野球の話をしていたり、手や膝に擦り傷が出来てもダイビング



キャッチをしたり、自主練をする姿を見ながら日々の成長を家 族で楽しんでおります。

これから学年も上がり、クラ朝での息子の立場も変わってくる と思います。

今まで上級生が息子にしてくれた事を、下級生に出来る様にな ることが、息子が1人の人間として1番大切な事だと考えてお ります。

楽しい事、辛い事、悔しい事、いっぱい経験してほしいです。 頑張れ!!

